

Presseinformation

Orth/Donau, 29.11.2022

Eine sehr erfolgreiche Besuchersaison im Nationalpark Donau-Auen

Mehr als 37.700 Gäste nutzten heuer das vielfältige Umweltbildungsangebot im niederösterreichischen Nationalparkteil. Zuwächse gab es bei Programmen für Schulen und im schlossORTH Nationalpark-Zentrum als beliebtes Ausflugsziel.

Mit 2. November ist das schlossORTH Nationalpark-Zentrum in die Winterpause gegangen und die Nationalparkverwaltung zieht Bilanz. Die Besucherzahlen der heurigen Saison sind sehr zufriedenstellend, sie liegen im niederösterreichischen Nationalparkteil bei mehr als 37.700 betreuten Gästen, die an vielfältigen Exkursionen und Veranstaltungen teilgenommen haben.

„Zuwächse konnten wir heuer unter anderem bei den Gästen im schlossORTH Nationalpark-Zentrum verzeichnen, insbesondere das Auerlebnisgelände Schlossinsel wurde gern besucht. Auch die Schulprogramme wurden intensiv angefragt. Es freut mich sehr, dass die Schulen und Kindergärten nun unser Umweltbildungsangebot so gut annehmen. Das Rangerteam des Nationalparks bringt den Kindern den Wert intakter Natur spielerisch und lehrreich näher“, sagt **Nationalparkdirektorin Edith Klauser**.

Highlights der Besuchersaison waren das Familienfest im schlossORTH Nationalpark-Zentrum in Zusammenarbeit mit der Niederösterreichischen Landesausstellung, das Sommerfest im Nationalparkhaus wien-lobAU sowie der Danube Day mit interaktiven Stationen für Schulklassen. Der Danube Day wurde zum ersten Mal im Nationalpark Donau-Auen durchgeführt und stellte die Bedeutung des Lebensraums der Donau-Auen in den Vordergrund. Nachwievor sind auch Bootstouren auf der Donau und in den Altarmen besonders gefragt. Über 1.000 Kinder und Jugendliche wurden allein bei Mehrtagesprogrammen im Nationalparkcamp Meierhof betreut. Einen Rekord gab es bei Freiwilligeneinsätzen im Nationalpark Donau-Auen: 2.836 Arbeitsstunden wurden 2022 von 687 Personen erbracht.

Das Fahrende Autheater war wieder on tour und besuchte Veranstaltungen wie das Regionsfest in Marchegg, den Ferienspaß in Schloss Hof, das Hoffest am Biohof Adamah, das Höfefest Groß Enzersdorf sowie die Nationalparkfeste. Rund 1.600 Gäste erlebten die Aufführungen des Kurzstücks zum Seeadler und erhielten Informationen über den Nationalpark Donau-Auen.

Die neue Ausstellung zu Kronprinz Rudolf im Aussichtsturm des schlossORTH Nationalpark-Zentrum verzeichnete eine gute Resonanz und ist auch im

kommenden Jahr hier zu sehen. Die Winterpause wird genutzt, um Erneuerungen umzusetzen. So werden beispielsweise der Zugang zur Schlossinsel neugestaltet, die Holzbrücken erneuert und die Schlosswiese zu einem attraktiven Erholungsraum umgestaltet. Mit Saisonstart am 21. März wird das Nationalpark-Zentrum wieder für Gäste zugänglich sein.

Zu den geplanten Veranstaltungen für 2023 zählen das jährliche Familien- und Sommerfest sowie Halloween. Von Nationalpark-Rangerinnen und -Rangern geleitete Bootstouren und Themenwanderungen werden im kommenden Jahr ebenfalls wieder vielfältige Möglichkeiten bieten, die geschützte Flusslandschaft zu erkunden.

Tipp: Die neuen Folder mit allen Programmen für Schulen, Erwachsene & Familien sowie für Gruppenreisende können bereits angefordert werden.

Kontakt:

schlossORTH Nationalpark-Zentrum
telefonischer Winterjournaldienst, Mo bis Fr, 9 bis 13 Uhr
Tel. 02212/3555, schlossorth@donauauen.at
www.donauauen.at

Für Presserückfragen:

Nationalpark Donau-Auen GmbH, Mag. Erika Dorn
Tel.: +43 (0) 2212/ 3450-26, e.dorn@donauauen.at